

# Lang will es richtig krachen lassen

**KICKER VOR DER SAISON (8):** Gemischte Gefühle begleiten Marco Lang zu Beginn der neuen Runde. Der Spielertrainer des C-Klasse-Vereins SG Wallhalben/Mittelbrunn geht in sein letztes Jahr in dieser Funktion. Und er hat ein Problem.

VON MARCO WILLE

**WALLHALBEN/MITTELBRUNN.** Spielertrainer Marco Lang von der SG Wallhalben/Mittelbrunn geht in seine elfte Saison bei dem C-Klasse-Verein. „Momentan, würde ich sagen, ist es bescheiden“, antwortet Lang auf die Frage, wie es ihm geht. „Diese Runde wird definitiv meine letzte als Spielertrainer sein“, schiebt er nach. Eigentlich möchte er die letzten Monate so richtig genießen mit seiner Mannschaft. Eine Verletzung des Syndesmosebandes macht ihm derzeit mehr Probleme als zunächst gedacht und sorgt damit für den bitteren Beigeschmack.

Der Abschied tut natürlich weh, sei allerdings schon länger geplant und auch vonnöten. „Nach dieser langen Zeit muss mal ein frischer Wind her, es braucht einfach was Neues“, erklärt der 35-Jährige. Schon seit zwei, drei Jahren spuken die Gedanken in seinem Kopf herum. „Dann kam der gewollte Neuanfang in der C-Klasse vor zwei Jahren. Mal wieder von unten aufzubauen, das hat mich gereizt. Und bislang lief alles gut.“ Das signalisiere ihm die Vorstandschaft, obwohl der Aufstieg im vergangenen Jahr nicht geschafft wurde. Der Umbruch war zu groß. Dennoch sei mit neuen jungen und erfahrenen Spielern, die alle hungrig auf Erfolg seien, etwas auf den Weg gebracht worden.

Künftig möchte der mitspielende Übungsleiter mehr Zeit der Familie widmen. Seine Frau habe in den vergangenen Jahren zu oft zurückstecken müssen. Das soll sich ändern. Sein Filius Luiz (5) spielt mittlerweile bei den Bambini. Auch hier möchte sich der Vater mehr einbringen.

Ein halbjähriges Intermezzo gab es als Spieler beim SV Martinshöhe, ansonsten hat der 35-Jährige immer in Wallhalben bei seinem „Herzverein“ gekickt. Darum gelte sein Dank



**Die Neuzugänge der SG Wallhalben Mittelbrunn (von links): Moritz Bohn, Nico Zimmer, Julien Lehmann, Markus Flickinger, Florian Brödel, Marvin Lewandowski, Thorben Metz, Luca Gilcher. Ganz rechts der noch verletzte Spielertrainer Marco Lang.**

FOTO: MARCO WILLE

allen im Verein: für die Chance, so lange Spielertrainer zu sein.

Angst davor, dass mit dieser frühen Bekanntgabe die Luft schon vor dem ersten Anpfiff raus ist, habe er nicht. Schließlich könne sich jeder schon eine ganze Saison beweisen. Mit Moritz Bohn und Florian Brödel stehen Lang zwei neue Co-Trainer zur Seite, die schon jetzt, wenn er mal beruflich verhindert ist, ihre eigene Note in die Trainingsarbeit einbringen.

„Wenn alle Säulen im Training sind und ihre Qualität auf den Platz bringen, werden wir ein gutes Wörtchen vorne mitreden können“, ist sich der Düschlosser sicher. Die Trainerkarriere ende definitiv, als Spieler werde er noch ein paar Jahre weitermachen, am liebsten in Wallhalben, so der Schichtarbeiter. „Ich habe hier

so viele tolle Menschen erlebt, denen ich danken möchte, sei es dem leider schon verstorbenen Kurt Müller, der in der Jugend immer an meiner Seite gestanden hat. Dirk Stiwitz, Jürgen Tiefenbach und Markus Zytlinksi, die mir den Weg geebnet haben.“ Jetzt müsse sein Fuß gesund werden, dann freue er sich auf eine tolle Saison, in der er es mit seiner Mannschaft so richtig krachen lassen wolle.

## DIE KLASSE, DAS TEAM

**Spielklasse:** C-Klasse Pirmasens/Zweibrücken West  
**Vorjahresplatzierung:** 2. Platz Hauptrunde in Gruppe B, 7. Platz Aufstiegsrunde Gruppen A+B  
**Trainer:** Marco Lang, 35 Jahre alt, verheiratet, ein Sohn Luiz (5), arbeitet im Werkzeug-Technik-Center von Proline. Im elften Jahr Spielertrainer in Wallhalben. An der Seitenlinie unterstützen ihn Moritz Bohn, 23 Jahre alt, Frische Kommissarier bei Wasgau, ledig, erste Trainertafel, und Florian Brödel, 33 Jahre alt, Produktionsmitarbeiter,

verheiratet, zwei Kinder, seit 2012 im Verein, seit Sommer Co-Trainer in seiner zweiten Trainertafel.

## Veränderungen

**Zugänge:** Michael Flickinger, Markus Flickinger, Andre Busch, Julien Lehmann, Florian Brödel (alle SV Neumühle), Marko Hoffmann (SV Schopp), Moritz Bohn (FK Petesberg), Heiko Ficht (TuS Bimschweiler), Marvin Lewandowski (TSC Zweibrücken), Nico Zimmer (FC Kleinsteinhäuser) und Thorben Metz (TuS Landstuhl).  
**Abgänge:** Erwin Enkelew (SSC Landstuhl) und Niklas Oster (SV Hohenödel).

## Der Kader

**Tor:** Andre Busch, Niklas Bank, Kai Gilcher, Pascal Pfeiffer

**Abwehr:** Florian Brödel, Dennis Bold, Yannick Druck, Fabian Frantz, Thorben Metz, Tobias Schneider, Nico Zimmer, Thore Marhöler, Marko Hoffmann

**Mittelfeld und Angriff:** Marco Lang, Michael Flickinger, Julien Lehmann, Jens Seegmüller, Heiko Ficht, Moritz Bohn, Kevin Wilhelm, Tobias Utzig, Sewald Trökesenbet, Andreas Schneider, Maximilian Kraus, Christoph Besier, Thorsten Hise, Corey Ken Carapato, Marvin Lewandowski

## Verein

**Vorsitzender:** Fritz Reinbeimer - **Spielleiter:** Thorsten Hise - **Mitglieder:** 560.